

Spanisch an der KGSE

Zum Anfang > [einen Film!](#)



¡Hola chicos! ¡Bienvenidos!

Wenn man über Spanien und die spanische Sprache spricht, denkt man sofort an Sommer, Sonne und Meer, doch Spanisch steht für weitaus mehr als nur Tapas, Siesta und Urlaub.

Weltweit ist Spanisch die Muttersprache von über 470 Millionen Menschen. Sie ist Amtssprache in 22 Ländern und nach Englisch, Mandarin und Hindi eine der meistgesprochenen Sprachen der Welt.

An der **KGSE** bieten wir Spanisch in der Oberstufe als neueinsetzende Fremdsprache ab der 11. Jahrgangsstufe fortlaufend bis zum Abitur an. Sie kann von Schülern und Schülerinnen sowohl als zweite als auch als dritte Fremdsprache gewählt werden.

Darüber hinaus kann Spanisch auch in der Sekundarstufe I zweistündig im Rahmen des Wahlpflichtunterrichts II ab der 9. Jahrgangsstufe (und fortlaufend in der 10. Jahrgangsstufe) belegt werden.

Wir orientieren uns in unserem Spanischunterricht an den Standards des modernen Fremdsprachenunterrichts. Dementsprechend steht vor allem im Anfangsunterricht die Kommunikation in alltagsnahen Situationen im Vordergrund. Der Spracherwerb findet ab der

11. Klasse mithilfe des Lehrwerks „¡Adelante! Nivel elemental" statt. Zusätzlich verwenden wir selbstverständlich auch authentische Materialien, wie beispielsweise Lieder, Filme, Zeitungsartikel, Comics, etc.

Neben den kommunikativen Fertigkeiten gehören Landeskunde und Interkulturelles Lernen ebenso zu unserem Spanischunterricht, da es uns wichtig ist, die regionale Vielfalt der Iberischen Halbinsel sowie auch die Kulturen und Traditionen der lateinamerikanischen Länder zu vermitteln.

¡Hasta luego!